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Via A. Cantore 31 B/r
16149 Genova - tel. 010 460859

Esclusivista per Giò Anna, Krizia jeans,
Anne Claire e Carla Carini

Pizzeria - Ristorante - Bar - Tavola fredda e calda
Piazza Vittorio Veneto 3 r. - Ge - San Pier d'Arena

Tel. 010 6429999
Si accettano tutti i tickets

Da lunedì a venerdì a mezzogiorno menù fisso a 10 euro
con bevanda inclusa e non si paga il coperto

GRIGLIATE DI PESCE FRESCO
Auguri di Buone Feste

La nostra enoteca è a vostra disposizione
per i regali natalizi.

Confezioniamo cestini con vini di qualità
e grappe trentine di grande pregio, con lo sconto del 35%.

Il nostro locale, nel mese di dicembre, sarà aperto tutti
i giorni per i vostri pranzi di lavoro e cene in compagnia.

Menù con ampia scelta di prelibatezze cucinate al momento.
Specialità primi piatti e ottima carne alla brace.

Pizza anche a mezzogiorno.

A colloquio con Roberto Ciffarelli,
primo eletto in Municipio II Centro
Ovest, nelle file dell’ Ulivo e che
oggi riveste un nuovo ruolo, quello
di Commissario  Provinciale
dell’Udeur.
- Consigliere, innanzitutto, vuol fare
il punto della situazione politica del
nostro territorio a distanza di circa
7 mesi dalla sua elezione avvenuta
lo scorso 27 maggio, che l’ha vista
primeggiare con trecentocinquanta
preferenze?
"Se mi si chiede di fare il punto della
situazione dei miei primi 210 giorni
di mandato non ho dubbi da dove
partire: dalle persone, da quelle
persone che mi hanno votato e che
mi sostengono tutt’ora. Ho dovuto
faticare non poco, nel mese di
giugno, a “calmare gli animi” dei
miei elettori (era già pronta una
lettera aperta ai partiti con tanto di
firme) in quanto nessuno si
capacitava del fatto che al primo
degli eletti non venisse offerta la
possibilità di dare un contributo di
esperienza e di politica di un certo
riguardo".
- Vuol forse intendere di essere
stato “boicottato” dai partit i e
penalizzato dai veti incrociati?
"Sì; però non mi sono arreso perché
non mi è mai mancato il supporto
della gente di San Pier d'Arena e
San Teodoro. Non a caso, forte
della convinzione che
specialmente nella vita sociale e di
relazione l’importante è partecipare
mi sono impegnato subito a capo
fitto nella nuova mia missione di
“semplice consigliere”.
- Quali sono i temi prioritari che
avete affrontato in questi primi sette
mesi?
"Devo dire che la situazione della
nostra Municipalità mi si è subito
evidenziata nella sua gravità: in
primo piano vi è il degrado del
nostro territorio che incide pesante-
mente sulla vivibilità delle persone
(vedi sicurezza, mancanza di
infrastrutture, carenza di relazioni
sociali). La punta dell’iceberg di
questo disagio si è materializzata
nella richiesta - giusta e condivisi-

bile -  dei cittadini della Municipalità
di maggiore sicurezza".
- Ma i mali dobbiamo analizzarli alla
radice, quali sono le cause?
"Io ritengo di appartenere a quella
linea di pensiero che vede negli
interventi del passato (vedi Centro
Direzionale WTC)  e in quelli più
recenti (vedi Centro Commerciale
Fiumara) la causa dello
sradicamento, sia a Levante che a
Ponente, del tessuto sociale e
relazionale che esisteva; le scelte
urbanistiche sbagliate hanno
depauperato il tessuto sociale e
commerciale riducendo il Centro
storico ad una teoria di saracinesce
chiuse.
Il giusto “mugugno” si è palesato
nel corso di manifestazioni ed
assemblee in cui i cittadini, la
Municipalità in toto (opposizione e
maggioranza) hanno partecipato
nel tentativo di sensibilizzare  gli
organi competenti: Giunta
Comunale e  Ministero dell’Interno".
- Rispetto a questo “mugugno”
della gente, quale può essere
l’apporto del Consiglio ed in
particolare il suo?
"È chiaro che la Municipalità ed in
special modo un semplice
consigliere ha le frecce spuntate,
dato l’esiguo peso ponderale del
ruolo, ma certamente può dire
“basta” - unendosi al coro di coloro
che lo hanno preceduto (vedi le
attività commerciali del territorio Civ
via Cantore, Civ Rolandone, Civ
San Pier d'Arena, il Gazzettino
Sampierdarenese ed i cittadini in
genere) - al potere dei media (vedi
radio, televisione, carta stampata)
che “hanno dipinto” solo in senso
negativo la nostra amata
Municipalità.
A chi giova questa negatività? Lo
dovremo, ahimè, riscontrare in
strategie di lungo respiro? Basta
anche a  questo esagerato
protagonismo, come ho espresso
nell’assemblea pubblica al Centro
Civico dello scorso 19 Ottobre;
cerchiamo, invece, di lavorare in
sordina e di essere propositivi".
- Per esempio?
"Nei giorni scorsi, ad esempio, la
Giunta Comunale ha varato l’inizio
dei lavori (nel 2008 con ultimazione
nel 2011) per la realizzazione di
Lungomare Canepa e di tutte le
altre infrastrutture collegate. Bene,
partiamo da lì. Questi progetti
rappresentano una concreta
soluzione per la viabilità non solo
della strada a mare ma anche delle
vie Avio e Molteni.Certamente non
ci si può fermare qui. È doveroso
pensare in grande: la politica è
anche questo".
- Che cosa ha in mente?
"Si potrebbe partire dalla
pedonalizzazione di via San Pier
d'Arena quale anello di congiun-
zione tra il Centro Commerciale

Roberto Cifarelli a tutto campo
Intervista al nuovo Commissario  Provinciale dell’Udeur

La notizia è di questi giorni: è stato nominato quale Commissario dei
Popolari UDEUR per la Provincia di Genova (facente funzione di
Segretario Provinciale) l’ing. Roberto Cifarelli.
Il neo eletto avrà l’impegno di riorganizzare la presenza del Partito sul
territorio genovese.
La scelta è frutto di affinità di intenti, di storia condivisa e tiene conto
del risultato elettorale conseguito dall’ing. Cifarelli nelle ultime elezioni
per la Municipalità II del Centro-Ovest ove è risultato primo assoluto
con  350 voti e ventesimo su tutto il territorio cittadino.
Fiduciosi del percorso intrapreso, verranno rese note a breve le
prossime iniziative che avranno come finalità quella di rafforzare la
presenza del Partito sul territorio provinciale.

Vittorio Traverso
Segretario Regionale UDEUR

Fiumara ed il Centro Direzionale
WTC.
Successivamente dobbiamo
ripensare a via Buranello am-
pliando i marciapiedi, riducendo i
parcheggi e utilizzando quelli che,
si spera, dovranno essere creati in
Lungomare Canepa, facendovi
veicolare il filobus e richiedendo
alle Rfi (Ferrovie dello Stato) il
rifacimento delle arcate del viadotto
ferroviario per dare la possibilità
alle attività commerciali di
insediarvisi.
È chiaro che anche il Centro storico,
che si trova racchiuso tra queste
due arterie, ne beneficerà; si deve
pensare anche agli strumenti
finanziari e/o fiscali che agevolino
l’insediamento, ai giusti costi, di
attività artigianali.
Infine, ma non di importanza, via
Cantore che dovrà essere rivi-
talizzata sia dal punto di vista
estetico (aiuole e verde in genere,
pulizia, i l luminazione) che dal
punto di vista commerciale,
rinverdendone i fasti di un tempo
(“le mitiche vasche”) e avendo cura
di insediare attività commerciali ed
economiche di livello che per-
mettano di fare il salto di qualità,
congiungendola, non solo ideal-
mente, a via Rolando".
- Quale è allora il messaggio che
vuole lanciare tramite il nostro
giornale?
"Uniamo le forze, opposizione e
maggioranza, solo così, allargando
la piattaforma del consenso,
rendendo finalmente il Municipio
una “casa di vetro”, ove regni la
trasparenza delle scelte per
l’interesse degli abitanti, si potrà
pensare di aver fatto il nostro dovere
di “piccoli” amministratori pubblici".

R.B.


